

Le Belsimilien

Juillet 2024



Village natal de
Barthélémy de Laffemas

Le village en fête

Le mois de Juin a été des plus festifs ! Malgré une météo capricieuse, les associations de notre village ont une nouvelle fois montré leur dynamisme et mis tout en œuvre pour vous divertir :

- **Les Classes en 4:** le 1 juin a enfin vu le retour de la traditionnelle journée des classes. Après le défilé, tout le monde s'est retrouvé pour un instant convivial au Parc Polycard. La fête s'est poursuivie avec le repas à la salle des fêtes pour la soixantaine de joyeux classards de Beausemblant et Laveyron. RDV l'an prochain pour les classes en 5!
- **L'Ardéchoise:** depuis plusieurs années, l'équipe de bénévoles de l'Ardéchoise se démène pour accueillir et supporter au mieux les participants de la course lors de leur passage dans notre commune. Cette année, ils ont choisi le thème de la Féria de Bayonne pour le 12 juin et ont à nouveau réussi leur mission, bravo !

- **La fête de l'école:** pour clôturer une année scolaire riche, les enfants de l'école ont proposé à leurs proches un spectacle sur le thème des Jeux Olympiques le samedi 22 juin ainsi qu'une exposition sur le travail mené dans l'année sur l'habitat. Ils ont été largement récompensés par les nombreuses activités déployées par le Sou des Ecoles pour l'occasion. Une très belle façon de terminer l'année !
- **La fête de la musique:** pour la seconde année consécutive, les associations Rock N'Dance, la Boressoise, le Comité des Fêtes, le bar La Marmite et la commission fêtes et culture de la mairie ont joint leurs efforts afin de proposer aux habitants une fête sous le signe de la musique et de la danse. Vous étiez nombreux à participer et profiter de l'animation 😊



A découvrir

- Budget 2023-24
- Vie municipale
- Nos associations en action
- Ca s'est passé à Beausemblant

Vie Municipale

Conseil municipal du 3 juin

- Sélection du maître d'œuvre pour la réhabilitation de la Maison des Associations: F. PATOIS
- Vote d'une hausse des tarifs de la cantine effective dès la rentrée 2024: +0,05 cts par repas
- Vote de la convention périscolaire relative à la disponibilité des sapeurs-pompiers volontaires. L'organisation des secours repose notamment sur la nécessité, pour les sapeurs-pompiers volontaires, d'être disponibles pour effectuer les missions qui leur sont dévolues. Or, il s'avère que les parents sapeurs-pompiers volontaires ne peuvent pas se rendre disponibles à certaines heures de la journée car ils assurent la garde de leur(s) enfant(s), après les temps scolaires (pause méridienne ou fin d'après-midi). Pour pallier cette difficulté, il est possible de signer une convention avec le SDIS pour permettre une prise en charge en urgence, par le service périscolaire de la commune, des enfants des sapeurs-pompiers volontaires qui sont alertés pour une mission de secours

Travaux

Aménagement traversée de Bourses

Après 8 mois de travaux, la traversée du hameau de Bourses a trouvé une nouvelle jeunesse. Les aménagements ont apporté un nouveau cachet à ce lieu-dit. Quelques ajustements restent à faire avant la réception définitive.

Avant



Après



Les futurs travaux de voirie à venir sont :

- Remise en état du chemin des combettes
- Goudronnage de la partie basse de la route du Moulin

- Réparation du pont de la route du Moulin
- Enrochement du talus le long de la route des Acacias (à l'intersection du ruisseau le Vivier et le Merdarioux)

Informations

Enquête publique – Révision du PLU

Les résultats de l'enquête publique mise en place du 15 avril au 17 mai en mairie et concernant la révision allégée du PLU (Plan Local d'Urbanisme) de la commune pour le projet de Parc Résidentiel de Loisirs, "Les Cottages de Beausemlant" sont disponibles sur le site de la mairie et en mairie.

Le commissaire enquêteur a émis un avis défavorable.

Repas des Aînés

Le traditionnel repas des aînés se tiendra le samedi 16 novembre à Beausemlant. Les inscriptions ouvriront courant Octobre en mairie.

22^{ème} Tour Cycliste Féminin International De L'Ardèche

La 22^e édition du TCFIA se disputera sur six jours. La course aura lieu du 3 au 8 septembre prochains avec un passage par notre commune le 4 septembre. Six étapes composent la course dont un contre-la-montre individuel.

Médailles d'honneur communale

Karine, secrétaire générale, et Claude, agent technique, se sont vus remettre la médaille d'honneur communale pour 20 ans de service. Merci à eux pour leur investissement et missions qui participent activement au développement de notre commune.



Réception sportive

La commune a tenu à féliciter 3 équipes sportives qui se sont distinguées lors de leur championnat cette saison. En effet, les 2 équipes Séniors Hommes de l'ESND et l'équipe 1 Messieurs du Tennis Club Beausemblant accèdent chacune au niveau supérieur de leur catégorie. Chaque équipe a reçu un diplôme d'honneur de la commune et tous ont partagé un moment convivial autour du verre de l'amitié.



Porte DrômArdèche

Elections du nouveau président

Suite au départ de Pierre Juvet, des élections se sont tenues le 11 juillet afin d'élire un nouveau Conseil communautaire de Porte de DrômArdèche. Florent Brunet a été élu Président, ainsi que 11 Vice-Présidentes et Vice-Présidents et 2 conseillers délégués pour composer ce nouveau bureau.

Nos associations en action

Dauphi' Cirque

L'association Dauphi'cirque en Drôme propose des stages de cirque pour les enfants pendant les vacances scolaires juillet & août 2024. Stages de 5 jours pour les enfants de 4/8 ans et 8/12 ans de 9h30 à 11h30 du 22 au 26 juillet, du 29 juillet au 2 août, du 5 au 9 août, du 12 au 16 août et du 19 au 23 août 2024. Au programme, Acrobatie, Jonglerie, Equilibre sur Objets, Trapèze et présentation de fin de stage.

Les inscriptions pour les cours à l'année sont en ligne. Vous pouvez inscrire vos enfants dès maintenant. Cours le mercredi après-midi. Places limitées.

Dauphi'Cirque accueille un dernier spectacle de cirque au Domaine La Bonne Etoile cet été: le 13 août 2024 «Faudrait pas pousser» Cie A Balles et Bulles. Spectacle gratuit et ouvert à tous, les artistes passent le chapeau à la fin.

En partenariat avec l'Office du Tourisme de Porte de Drômardèche : Initiation aux arts du cirque le Mercredi de 14h30 à 16h30 en juillet et en août ouvert à tous.

Renseignements: autour-du-palais-ideal.fr Contact : 06.42.34.91.09 - contact@ecole-de-cirque.fr - www.dauphicirque.com

Rock'N Dance

L'Association Rock'n Dance prend ses quartiers d'été mais prépare déjà la saison prochaine.

Après encore une très belle fête de la musique, l'association participera au forum des associations à Beausemblant le vendredi 06/09 et à la vogue annuelle le 07/09. Pour la nouvelle saison, l'association vous propose une pré-inscription le mardi 04/09 à la salle des fêtes de Beausemblant, à partir de 14h pour les cours de danses enfants de Camille et à partir de 18h30 pour les autres activités.

Passez de bonnes vacances et venez chez nous en pleine forme l'année prochaine !

Contacts : association 06 02 31 87 73 ; président Jean-Paul SONIER 06 83 23 90 48 ; mail : magirockndance@gmail.com.

Tennis Club Beausemblant

Le tennis club a fêté ses 40 ans le 23 juin. Une centaine de personnes étaient présentes. Ce fut une superbe journée avec le retour de nombreux ancien(ne)s joueur(euse)s. Ludovic Delhomme, président actuel, a retrouvé Maurice Moret, un ancien Président. Des souvenirs plus ou moins récents ont été au cœur des discussions échangées pendant le repas partagé par 72 personnes.



Sou des Ecoles

L'année scolaire 2023/2024 s'achève. Nous remercions toutes les personnes qui ont participé de près ou de loin à nos différentes ventes et manifestations. Grâce à vous, nous avons pu participer au financement des projets scolaires du groupe scolaire arc-en-ciel.

Pendant l'été, nous réfléchissons à nos prochaines animations (Halloween, vente de fromages ou de pognes, choucroute, cross de l'école, carnaval...).

Si vous êtes motivés pour nous rejoindre ou juste curieux de savoir comment nous fonctionnons, nous vous donnons RDV le 20 septembre à 19h pour en discuter ensemble lors de notre assemblée générale.

L'équipe entière du sou des écoles souhaite de bonnes vacances à tous les enfants. A l'année prochaine !

Ça s'est passé à Beausemblant



Marche du 1^{er} mai du Comité des Fêtes



Commémoration du 8 mai



Repas de quartier de le Rue du Monument



Les enfants de la classe maternelle de Magali Jodar et les adhérents du club "Les Amis du Rayon d'Or" se sont retrouvés dans le parc Polycard pour leur dernière rencontre intergénérationnelle le 18 juin.



Repas de quartier de Maucune

Horaires du secrétariat de la mairie : Lundi de 10h à 12h et de 14h à 18h
Mercredi de 8h30 à 12h - Vendredi de 10h à 12h et de 14h à 16h
Rencontre avec M. le Maire et les Adjointes: merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Carnet

Bienvenue à: Esteban PLUTON – Jade POUENARD

Nos félicitations à: Alexandra OUF & Maxence PANDELLE – Yakup ERDINC & Leila EZ-ZINE – Yasar UNLU & Seda TOSUN – Jimmy SARMEO & Anna VALLON – Noëlle PIERRE & Thierry MICHALLET

Nos condoléances à la famille de : Gilberte TAREL – Marie VALLIER née LOSTAGLIO

Suivez l'actualité de Beausemblant sur www.beausemblant.fr ou la page Facebook

Idées Sorties

- Mercredi 4 septembre
22^{ème} Tour Cycliste Féminin International De L'Ardèche
- Vendredi 6 septembre
Forum des Associations
- Samedi 7 septembre
Vogue et feu d'artifice
- Samedi 16 novembre
Repas des aînés